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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つぎの人
ひと

のための 日本語
に ほ ん ご

のコースです。 

  はじめて 日本語
に ほ ん ご

を べんきょうする人 

  日本語
に ほ ん ご

は 少
すこ

し話
はな

すことができます。でも、ひらがなや カタカナを 読
よ

んだり 書
か

いたりする

ことが できません、という人
ひと

 

 

だれが 申
もう

しこむことができますか？（在留
ざいりゅう

資格
し か く

のこと） 

 永住者
えいじゅうしゃ

 

 日本人
にほんじん

の配偶者
はいぐうしゃ

等
とう

（日本人
にほんじん

と結婚
けっこん

している人
ひと

 または その子
こ

ども） 

 永住者
えいじゅうしゃ

の配偶者
はいぐうしゃ

等
とう

（永住者
えいじゅうしゃ

と 結婚
けっこん

している人
ひと

 または その子
こ

ども） 

 定住者
ていじゅうしゃ

 

いつ ありますか？ 

2024年
ねん

10月
がつ

11日
にち

から 2025年
ねん

1月
がつ

14日
にち

の 火曜日
か よ う び

、水曜日
すいようび

、金曜日
きんようび

 

午後
ご ご

6時
じ

から 午後
ご ご

9時
じ

まで  ★ぜんぶで 33回
かい

 あります。 

 

どこで ありますか？ 

広島市
ひろしまし

留学生
りゅうがくせい

会館
かいかん

（南区
みなみく

西荒神
にしこうじん

町
まち

1-1） 

広島市
ひろしまし

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター（南区
みなみく

松原町
まつばらちょう

5-1 BIG FRONT ひろしま５階
かい

と ６階
かい

） 

 

どんなことを べんきょうしますか？ 

はたらくとき 役
やく

に立
た

つ 日本語
に ほ ん ご

を べんきょうします。また 文字
も じ

と ことばを れんしゅうし

ます。りれきしょの 書
か

きかたや めんせつの 受
う

けかたも べんきょうします。 

 

どこに 申
もう

しこみをしますか？ 

 あなたが 住
す

んでいるところの ハローワーク（ハローワーク広島
ひろしま

、ハローワーク広島
ひろしま

東
ひがし

）に 申
もう

しこみをしてください。 
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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 

日本
に ほ ん

に定住
ていじゅう

する人
ひと

へ お知
し

らせです： 

「しごとのための 日本語
に ほ ん ご

」コースがあります 
ひろしま市民

し み ん

と市政
し せ い

 ８月
がつ

15日号
にちごう

（P7） 
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やさしい日本語 

 ★申
もう

しこむとき あなたの顔
かお

の 写真
しゃしん

（たて４センチ×よこ３センチ）と 在留
ざいりゅう

カードまたは  

パスポートを 持
も

ってきてください。 

 

いつまで 申
もう

しこむことができますか？ 

9月
がつ

27日
にち

（金曜日
きんようび

）まで です。 

 

何人
なんにん

が コースを 受
う

けることができますか？ 

20人
にん

 ★申
もう

しこみをする人
ひと

が 多
おお

いコースは ９月
がつ

27日
にち

より前
まえ

に 申
もう

しこみの 受
う

けつけを  

終
お

わることもあります。 

 

     あなたの日本語
に ほ ん ご

の レベルを 知
し

るための テストがあります       

いつ：10月
がつ

４
よっ

日
か

（金曜日
きんようび

） 午後
ご ご

6時
じ

から 

どこ：広島市
ひろしまし

留学生
りゅうがくせい

会館
かいかん

２階
かい

 研修室
けんしゅうしつ

２ 

★このテストは かならず 受
う

けてください。テストの けっかで コースを 受
う

けることができ

ない ことがあります。テストを 受
う

けるとき えんぴつと 消
け

しごむを 持
も

ってきてください。 

 

問
と

いあわせ： 

⚫ JICE現地
げ ん ち

連絡
れんらく

調整員
ちょうせいいん

（サジイダさん）※日本語
に ほ ん ご

と 英語
え い ご

で はなしをすることができます。 

⚫ ハローワーク 

ハローワーク広島
ひろしま

（中区上
なかくかみ

八丁
はっちょう

堀
ぼり

8-2 広島
ひろしま

清水
し み ず

ビル 4階
かい

） Tel. 082-511-1181 

ハローワーク広島
ひろしま

東
ひがし

（東区
ひがしく

光
ひかり

が丘
おか

13-7） Tel. 082-261-0176 

くわしいことは、下
した

の ホームページを 見
み

てください。 

JICE  https://www.jice.org/tabunka/course/ 

JICE Facebook  https://www.facebook.com/jice.tabunka/ 


